



MEJORARÁ ATENCIÓN Y OFRECERÁ ESPACIOS ADECUADOS A USUARIOS.

Inauguran seis nuevos box en posta de San Miguel

El pasado lunes, la Posta de San Miguel de Azapa inauguró oficialmente un nuevo espacio de atención, que beneficiará a cerca de 20 mil personas usuarias de la Atención Primaria de Salud (APS).

Se trata de seis contenedores adosados a la Posta de Salud Rural, ubicada en el km.12 del valle de Azapa. Estos módulos cumplen con todas las especificaciones técnicas requeridas, que abarcan desde sus dimensiones y materiales hasta aspectos estructurales, de aislamiento, instalaciones, acabados y los permisos necesarios para brindar diversas prestaciones de salud.

Con una inversión municipal de 166 millones de pesos, estos nuevos espacios permitirán aumentar

la capacidad de atención, ofreciendo consultorios más amplios, mejor iluminados y adaptados a las distintas especialidades.

Al respecto, la coordinadora técnica de la Unidad Rural, Alejandra Vilca, destacó que estos nuevos módulos son una respuesta a la necesidad de los funcionarios. "Porque se necesitaban más espacios para atender a la comunidad. Se habilitará un vacunatorio, un botiquín, espacios para atenciones de psicólogos, sala de estimulación, rehabilitación (...)".

En tanto, la directora de la DISAM, Claudia Villegas Cortés, dijo que este proyecto, impulsado hace más de dos años por la comunidad y concejales de la época, se concretó gracias al aporte municipal. 